

30. 27 oct. *Le Conseiller juridique au Premier ministre*. Expose ses vues sur la représentation canadienne à Washington, la mission canadienne de guerre et le futur ministre canadien ..... 23

31. 15 déc. *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Fait certaines observations au sujet du futur représentant canadien à Washington .. 28

## 1921

32. 21 mars *Décret du Conseil*. Place le haut commissariat de Londres sous l'autorité du secrétaire d'État aux Affaires extérieures ..... 30

33. 24 mars *Décret du Conseil*. Ferme la mission canadienne de guerre à Washington ..... 30

34. 27 mai *Décret du Conseil*. Maintient temporairement les services du secrétaire de la mission canadienne de guerre ..... 31

35. 30 déc. *Circulaire du ministère du Commerce outre-mer*. Informe que le Canada est libre de demander aux agents commerciaux du service britannique diplomatique des services analogues à ceux fournis par les agents consulaires britanniques ..... 31

## 1922

36. 11 mai *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre des Finances*. S'oppose à une représentation diplomatique canadienne distincte à Washington ..... 32

37. 22 juill. *Le Premier ministre au Haut commissaire*. Exhorte le Haut commissaire à faire valoir auprès de M. Fielding l'importance de la représentation diplomatique canadienne et de la reconnaissance ..... 33

38. 2 nov. *Le Haut commissaire au Premier ministre*. Joint la correspondance échangée avec l'agent général de la Colombie-Britannique au sujet de la condition des agents généraux des provinces ..... 33

39. 12 déc. *Le Premier ministre au Haut commissaire*. Appuie l'attitude du Haut commissaire à l'égard de la condition des agents généraux des provinces ..... 37

## 1923

40. 5 mars *Décret du Conseil*. Propose d'améliorer la condition des délégués commerciaux canadiens ..... 37

30. Oct. 27 *Legal Adviser to Prime Minister*. Discusses Canadian representation at Washington, the Canadian War Mission and the proposed Canadian Minister ..... 23

31. Dec. 15 *Under-Secretary of State for External Affairs to Secretary of State for External Affairs*. Offers observations on the proposed Canadian representative at Washington ..... 28

## 1921

32. Mar. 21 *Order in Council*. Places the Office of the High Commissioner in London under the Secretary of State for External Affairs ..... 30

33. Mar. 24 *Order in Council*. Terminates Canadian War Mission in Washington ..... 30

34. May 27 *Order in Council*. Continues temporarily the services of the Secretary of the Canadian War Mission 31

35. Dec. 30 *Circular Despatch by Department of Overseas Trade*. Places Canadian relationship with British Commercial Diplomatic Officers on same basis as relationship with British Consular Service ..... 31

## 1922

36. May 11 *Under-Secretary of State for External Affairs to Minister of Finance*. Opposes separate Canadian diplomatic representation at Washington ..... 32

37. July 22 *Prime Minister to High Commissioner*. Urges High Commissioner to impress upon Mr. Fielding the need for Canadian diplomatic representation and recognition ..... 33

38. Nov. 2 *High Commissioner to Prime Minister*. Encloses correspondence with Agent General for British Columbia regarding the status of provincial Agents General ..... 33

39. Dec. 12 *Prime Minister to High Commissioner*. Supports position taken by High Commissioner regarding status of provincial Agents General ..... 37

## 1923

40. Mar. 5 *Order in Council*. Proposes increased status for Canadian Trade Commissioners ..... 37